
埼玉県 北本市 大友外科整形外科の
栄養療法実践整形外科医の今日の独り言です。
ONP 7名。ONE 3名。

大友外科整形外科には
オーソモレキュラーをしっかり学んで、
認定を受けたスタッフが沢山います。

ONPとは、オーソモレキュラー ニュートリションプ
ロフェッショナルの事で、医療系の国家資格を持つ
スタッフです。

当院では、看護師、理学療法士、がそれに該当します。

ONEとは、オーソモレキュラー ニュートリションエ
キスパートの事で、国家資格を持たないスタッフです。

当院では、事務スタッフ、スポーツトレーナー、が
それに該当します。

実は4月1日は、第1期ONE、第4期ONPのディ
プロマ授与式でした。

当院スタッフのうち3名が第1期ONE、2名が第4
期ONPとして新たに認定を受けた結果、

4月1日よりONP 7名、ONE 3名ていう知る人ぞ
知る医療機関になりました。

栄養療法を実践している私としては、スタッフが栄
養療法を理解してくれて、しかも学んでくれた事に対
して、
最大の敬意を表したいと思います。

私もまだまだ勉強の身ですが、これからは一人では
なくスタッフと共に勉強をしていこうと思います。

スタッフは、院内セミナーをやろう！とか、栄養につ
いてもっと詳しく知りたい！とか、患者さんに聞かれ
ても答えられるように、サプリメントの製品につい
ても勉強したいので、勉強会をして下さい！とか、凄ー
く貪欲になってきたように感じます。

それにつられるように、患者さん達の健康に対する
意識が高まっていると感じてます。

食事や栄養について、考えるようになってきたよう
です。

具体的には、肉を食べるのが増えた更には鳥や豚
だけじゃなく牛肉やレバーとかです。

うちの患者さん達は大したものです。

大友外科整形外科の理念は、

" 自分の体は自分で守るもの "
なんですが、
スタッフも患者さん達も
それを体感し始めた感じがします。

"オーソモレキュラーは必ず広がり、
   広く受け入れられるにちがいない！"
って、今日、感じました。

blogの読者の中にも、
ONE,ONPがいらっしゃると思います。

私がしてきたことは、結局いい方向に向かったよう
です。

" これから栄養療法を実践して行くから私と一緒に
働くならオーソモレキュラーを学んでくれ！"
って、 医師である私が命がけで主導して、オーソモ
レキュラーを治療の軸にすれば、スタッフにも患者
にもオーソモレキュラーの凄さが伝わって、なんと
なーく、いい感じになっちゃいました。

離れたスタッフも、離れた患者さんも当然いらっしゃ
いましたが、逆に"大友外科整形外科を受診したい
"と言う患者さんは増えてきましたし、"大友外科整
形外科で働きたい"と言うありがたい声も頂けるよ
うにもなりました。

私がセミナーに行っては新しい治療を始め、  そのた
め新しい仕事が増えていくため、スタッフは大変だっ
たと思います。

しかも、忙しい中、オーソモレキュラーを勉強して
くれた事に、感謝し、敬意を払いたいと思います。

しかし、勉強には まだまだ終わりがないわけで、

スタッフの皆さんこれからは一緒に勉強できる訳で
すから もっと頑張りましょう！

読者のONE、ONPの皆さんも
これからはドクターと共に学べる訳です。

セミナーに出て、自分を磨いて、自分をアピールして、
オーソモレキュラーを学びに来るドクターに自分を
売り込んだりして、

私がそうしたように、
なりたい自分に
       なってみてはどうでしょうか？
自分が働くべき場所を
               見つけてみませんか？

皆さん、セミナーでお会いしましょう！

質問もジャンジャンして下さい。
私も答えられない質問なら、私の勉強にもなります
から！

今日のblogは、
栄養療法実践整形外科医からの
     合格祝いの言葉としたいと思います。

では、また。
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